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# Horodatage S'agit-il d'une question 
ou d'un commentaire ?

Prénom Nom Organisme représenté, 
s'il y a lieu

Sujet de l'intervention   
(1000 caractères 
maximum)

Réponses données lors du conseil Suivi du CODIR Direction responsable (si suivi requis) 

1 2023-07-10 18:33:57Question Louise Chênevert Plantation et protection 
de saillies 

BD : nos équipes ont tenté de vous joindre. Le 
travail relatif à la protection de la saillie est en 
cours cours d'analyse. 
CB : une communication sera envoyée pour 
confirmer la distribution de nouveaux végétaux 
afin de refaire la plantation. La Direction des 
travaux publics a constaté l'abence de bollards en 
métal. Les interventions nécessaires seront 
réalisées d'ici le mois de septembre pour installer 
les protections.

Concernant le remplacement des 
végétaux abîmés lors du déneigement, 
Mme Chenevert a été accompagnée par 
l'éco-quartier dans le processus de don de 
végétaux pour les aménagements sur Des 
Trinitaires. Au total, 70 plantes lui ont été 
généreusement remises.
Elle a également été informée que nos 
équipes des parcs et de l'horticulture ont 
procédé à l'installation des bollards afin de 
protéger la saillie Des Trinitaires.

2 2023-07-10 18:49:03Question Victor Vargas Maison Principale BD : le cabinet, avec la DAUP et le SPVM, a 
rencontré le gestionnaire de l'immeuble. Plusieurs 
problématiques sont en jeu. Le débarcadère est 
en cours de finalisation. Des mesures sont prises 
pour lutter contre le bruit et sont en cours 
d'analyse. 
MAH : en fonction de la situation, le bruit est une 
responsabilité partagée. Des mesures de son sont 
en cours par l'inspectrice. 
SPVM : un policier a été mandaté pour ce dossier. 
Les nuisances doivent être signalées au SPVM 
afin de bonifier le dossier. 
BD : les plaintes sont des aides au dossier. 
Volonté de changer les choses sur le long terme. 



Suivi questions CA 2023-07-10 - Internet

1

# Horodatage Prénom Nom Organisme représenté, 
s'il y a lieu

Objet de l'intervention Votre question (1000 caractères maximum) Réponses données lors du conseil Suivi du CODIR Direction responsable 
(si suivi requis) 

1 2023-07-09 22:52:38Souk-Ravanh Sithimolada Musique/Basse - La 
Maison Principale

Nous sommes tjrs incommodés par bruit de musique: poussées du son de la 
basse résonnent dans notre app, événements à MP depuis 2 ans.  Avons 
échangé amicalement avec gérant pendant un an, et avisé capitaine à l’
assemblée automne/22 qui nous a conseillé de contacter 911.  Sans succès.  
911 étant chargé.  
Son nous empêche de dormir.  Petites heures du matin, désagréable, 
incommodant rabat les oreilles.  N’avons rien contre les célébrations festives, 
aimerions que la musique/ambiance demeurent dans MP.  Aimerions jouir de 
paix du quartier où nous habitons et apprécions.  Est-ce un quartier résidentiel?
Manque de vigilance de la part des invités regroupent discutent, à voix haute, 
tard la nuit.  Vrombissement des voitures tard inacceptables.   Question de 
respect/civisme.
Nov 22 plainte formelle a été déposée.  Plainte encore en cours.  Espoir que d’
autres mesures soient prises pour résoudre.
Changement graduel couleurs de façade du couvent, ne pas faire clignoter 
Merci

BD : pour la question relative au bruit, des 
éléments de réponse ont été donnés. Pour le 
clignotement des lumières, des renseignements 
vont être pris. 

2 2023-07-10 09:56:16Médérise O'Connell Problème d'un 
crackhouse au  rue 
Beaulieu, Montréal

Bonjour après plusieurs intervention de la police, pompier et ambulance à cette 
adresse, impossible d'obtenir des informations de la police même si ils sont là 
plusieurs fois par mois. Est ce une maison qui abrite des trafiquants de 
drogues, des itinérants, des gens avec des problèmes de santé mentale. 
 Le fameux  qui héberge, tient il une Crackhouse, une maison de 
chambre, a t'il un permis pour ça, ils sont 10 à 15 personnes qui habitent là. On 
se fait réveillé à 3 heures du matin quand la police cogne dans la porte ou 
quand c'est pas une fille à 07:30 du matin qui frappe avec un couteau dans la 
porte ou dernièrement un gars ensanglanté qui sort de la cour par le côté de la 
maison en criant au meurtre, blessé par un autre individu vivant là! En plus 
d'hébergé des gens dans sa cour et d'avoir un dépotoir dans la fameuse cour 
en question! 
 Quand est-ce que la ville va intervenir pour mettre fin à cette situation qui attire 
de plus en plus de gens avec des problèmes? 

SPVM : avons noté une recrudescence des 
appels pour cette adresse. Des enquêtes sont en 
cours. Les interventions requises sont en cours 
d'analyse.
BD : le SPVM est en train de colliger 
l'information. Des résultats sont à venir. Un suivi 
sera effectué par la DTP pour l'accumulation de 
déchets dans la cour.

Louise Potvin: Cet enjeu 
a été rediscuté en TSU. 
Il a été convenu avec 
Mme Sigouin que je 
donnerais les 
coordonnées de Mme O 
Connell au responsable 
de l'enquete au PDQ 15, 
Yannick Rivest et que 
j'en informerais la dame.   
MERCI.

DTP : Un inspecteur du 
domaine public s'est 
rendu au  Beaulieu 
suite à une plainte sur la 
salubrité du terrain. Il a 
découvert de nombreux 
objets désordonnés et 
en mauvais état, 
suggérant un terrain 
insalubre et  

 Il 
a contacté madame 
Isabelle Winter 
(DCSLDS) responsable 
du volet social à 
l'arrondissement pour 
une approche 
spécifique. Un délai de 7 
jours a été donné au 
locataire pour nettoyer le 
terrain, et le propriétaire 
du bâtiment et le CSSS 
ont été informés.
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